

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Perdagangan dipasar senin dianjir serapat sebelum pandemi sangat baik dan terus mengalami peningkatan penjualan sehingga para pedagang meraup keuntungan terus menurun, Ketika virus covid-19 mulai melanda negara Indonesia Yang berdampak disemua lini termasuk sektor pedagang kecil menengah ataupun UMKM (Usaha mikro kecil menengah)dengan adanya virus Covid-19 di Indonesia dan pada Khususnya dipasar Senin Anjir Serapat membuat sektor usaha mikro kecil menengah mulai mengalami dampak yang sangat luar biasa dan sangat mempengaruhi pendapatan penjualan fashion di Pasar Anjir Serapat mengalami penurunan drastis sampai 50%.

Besarnya pendapatan yang diperoleh bersifat relative, karena banyak atau sedikit pendapatan yang diperoleh tergantung pula pada potensi yang dirasakan masing-masing pedagang. Jadi besar atau kecilnya pendapatan yang diperoleh tidak selalu menentukan berpotensi atau tidaknya untuk memenuhi kebutuhan.

Peroleh tergantung pada potensi yang dirasakan masing-masing pedagang, sehingga besar kecilnya pendapatan yang diperoleh pedagang tidak selalu ditentukan dengan angka. Selain itu, berdasarkan hasil wawancara dengan lima (5) informan, menunjukkan bahwa pendapatan pedagang fashion di Pasar Anjir Serapat Tengah tersebut mengalami penurunan, hal ini disebabkan oleh adanya kendala-kendala yang dihadapi oleh pedagang.

Saat ini yang dihadapi pedagang fashion selama berdagang di Pasar Senin Anjir Serapat Tengah terdapat beberapa kendala. Berdasarkan data yang diperoleh dari 5 informan, mereka mengeluhkan kendala yang di hadapi saat ini berdagang di Pasar Senin Anjir Serapat Tengah adalah adanya pandemi Covid-19 serta dengan adanya himbauan *social distancing* atau menjaga jarak membuat konsumen tidak berpergian ke tempat ramai salah satunya ke pasar sehingga masyarakat memilih hanya membeli fashion di tempat terdekat dari rumah dan itu membuat pedagang fashion mengalami penurunan pendapatan karena berkurangnya pembeli.

Jadi dapat disimpulkan bahwa kendala-kendala yang dihadapi oleh pedagang pakaian selama berdagang di Pasar Anjir Serapat Tengah sangat mempengaruhi terhadap pendapatan mereka yang menurun, meskipun demikian pendapatan yang diperoleh tersebut menurut Sebagian pedagang sudah mencukupi kebutuhan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian pembahasan dan kesimpulan yang telah dijelaskan diatas, penulis menyampaikan saran-saran yang bertujuan untuk kebaikan Pasar Anjir Serapat Tengah dan memberikan manfaat kepada pihak lain atas penelitian, yaitu: pedagang di Pasar salah satunya Pasar Senin Anjir Serapat Tengah bisa menerima keputusan pemerintah tentang adanya himbauan *social distancing* atau *physical distancing*, karena keputusan pemerintah tersebut bertujuan untuk memutus mata rantai penularan Covid-19.

